



Colegio de Periodistas condena el asesinato de los comunicadores en Gaza

Description

El Colegio de Periodistas de Chile condenó enérgicamente el asesinato de seis profesionales de la prensa durante un bombardeo israelí contra Gaza, donde hasta hoy murieron por esos ataques más de 200 trabajadores del sector.

“Este crimen de guerra, ejecutado con pleno conocimiento de la ubicación de los comunicadores, constituye una gravísima violación al Derecho Internacional Humanitario y a la Resolución 2222 de la ONU sobre la protección de periodistas en conflictos armados”, señaló el gremio.

El fin de semana Israel lanzó un ataque de precisión contra la casa de campaña donde se encontraban los reporteros, ubicada junto al hospital Al Shifa, y ocasionó la muerte de cinco trabajadores de la cadena qatarí Al Jazeera y de uno del medio palestino Sahat.

En una carta pública enviada al canciller chileno, Alberto van Klaveren, el Colegio de Periodistas denuncia las agresiones permanentes de Tel Aviv para silenciar las voces que documentan la devastación y las violaciones de los derechos humanos en territorio palestino.

A través de esta misiva esperamos pueda manifestar a la embajada de Israel en Chile nuestra condena por los hechos de violencia donde han sido víctimas periodistas y trabajadores de los medios, señala el texto.

El gremio expresó su solidaridad con las familias de los colegas asesinados y, en particular, con el equipo de Al Jazeera, blanco reiterado de hostigamiento por parte de las autoridades israelíes.

Además, envió un mensaje de apoyo a la embajadora del Estado de Palestina en Chile, Vera Baboun, y reafirmó el compromiso con la denuncia internacional de estos hechos.

El gobierno de Chile también condenó este crimen y reiteró su llamado urgente a que Israel ponga fin a las gravísimas violaciones humanitarias y del derecho internacional en Gaza, y a que se garantice la protección de la población civil y de quienes ejercen la labor informativa.

El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025